

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur dipanjatkan ke Hadirat Tuhan Yang Maha Kuasa dan Maha pengasih, karena berkat lindungan dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan judul : “PEMBINGKAIAN BERITA AKSI ‘KARTU KUNING’ KETUA BEM UI PADA HARIAN WARTA KOTA EDISI 3 FEBRUARI 2018”

Penelitian ini bukan semata-mata untuk memenuhi tugas akademik tetapi sebagai usulan penelitian pada Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Komputer Indonesia. Minat dan semangat penulis untuk mengkaji lebih mendalam lagi mengenai analisis teks media atau analisis *framing* dalam sebuah media, serta melihat bagaimana sebuah media mengkonstruksi realitas yang ada atau sedang terjadi.

Dalam penelitian ini penulis akan mengkaji lebih dalam mengenai analisis teks media atau analisis *framing* model Robert N. Entman melalui berita aksi ‘kartu kuning’ yang dilakukan oleh ketua BEM UI kepada Presiden Joko Widodo pada Harian Warta Kota edisi 3 Februari 2018.

Melihat bagaimana sebuah media melihat, mengkonstruksi, dan menyebarkan sebuah realitas menjadi sebuah berita untuk dikonsumsi oleh masyarakat. Realitas yang sama dapat dipandang berbeda oleh setiap media melalui sudut pandang yang digunakan oleh media. Sudut pandang, pengalaman, latar belakang media dapat mempengaruhi sebuah berita yang diproduksi dan disebarkan pada khalayak pembaca.

Sebelum sampai kepada khalayak, berita telah melalui produksi dan prosesnya masing-masing, untuk selanjutnya disebarluaskan kepada masyarakat luas. Pengaruh dari kebijakan perusahaan juga dapat mempengaruhi hasil berita yang diproduksi. Pengaruh dan kebijakan perusahaan tidak menutup kemungkinan adanya kepentingan kelompok yang menjadi bagian dari elite perusahaan tersebut untuk menyampaikan dan menyebarluaskan pemikiran/pandangannya kepada khalayak luas melalui media sebagai perantaranya.

Pada akhir penelitian, ini peneliti ingin melihat kepentingan apa yang sebenarnya ada dibalik sebuah berita yang diproduksi dan disebarluaskan ke khalayak pembaca oleh sebuah media. Untuk melihat apakah ada segelintir orang yang memanfaatkan sebuah media untuk menyebarluaskan pemikiran atau pemahannya pada pembaca lewat media.

Beberapa alasan tersebut yang mendorong penulis untuk melakukan penelitian berdasarkan konsep-konsep para ahli, guna mengetahui secara ilmiah bagaimana media memproduksi sebuah berita sebelum sampai kepada khalayak. Semoga hasil penelitian bisa bermanfaat bagi para pembaca sekalian.

Penelitian ini dapat diselesaikan atas bantuan dari berbagai pihak, sehingga pada kesempatan yang baik ini penulis menyampaikan terima kasih kepada yang terhormat:

1. **Prof. Dr. Samugyo Ibnu Redjo, Drs., MA**, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia periode 2010-sekarang, yang telah mengeluarkan surat pengantar penelitian ke lapangan dan pemberian pengesahan pada penulisan proposal penelitian ini.

2. **Dr. Rismawaty, S.Sos., M.Si**, selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Komputer Indonesia periode 2016-sekarang yang telah memberikan surat izin pengantar penelitian.
3. **Olih Solihin, S.Sos., M.I.Kom**, selaku Sekretaris Program Studi Ilmu Komunikasi yang telah mengesahkan surat izin pengantar penelitian mengatasnamakan ketua Program Studi Ilmu Komunikasi yang sedang berhalangan untuk sementara.
4. **Adiyana Slamet, S.IP., M.Si**, selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan arahan, saran, kritik, motivasi, dan telah meluangkan waktunya untuk membimbing penulis selama proses penelitian.
5. **Melly Maulin P., S.Sos., M.Si**, selaku Dosen Wali yang telah memberikan arahan, bimbingan, dan motivasi penulis dalam setiap aktivitas akademika dari 2014 hingga sekarang.
6. **Staff Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi**, yang telah memberikan ilmu dan pengetahuan kepada penulis dari 2014 awal perkuliahan hingga sampai sekarang.
7. **Astri Ikawati, A.Md. Kom.**, selaku Sekretariat Program Studi Ilmu Komunikasi yang telah banyak membantu dalam pengurusan dan pembuatan surat perizinan yang berkaitan dengan perkuliahan dan penelitian ini.
8. **Budi Sam Law Malau**, selaku Wartawan Warta Kota yang telah bersedia menjadi informan penelitian dan telah meluangkan waktunya untuk peneliti wawancara.

9. **Muradi, Ph.D**, selaku Pengamat Politik yang telah bersedia menjadi informan pendukung dan telah meluangkan waktunya untuk peneliti wawancara.
10. **Keluarga Tersayang**, yang telah memberikan doa dan dukungan baik moril maupun materil selama penulis melakukan penelitian ini.
11. **Niko Yohanes, Asri Qomariah, Sifa Silfia A., Vanny S. Mokodompit, Frycillia D. Bella, dan Annisa Bella Rika**, yang telah memberikan dukungan, semangat, serta doa selama penulis melakukan penelitian ini.
11. **Teman-teman seperjuangan**, yang telah memberikan saran serta semangat, selama penulis melakukan penelitian ini.
12. Semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian penelitian ini yang tidak dapat disebutkan satu-persatu.

Penulis menyadari bahwa dalam penelitian ini masih diperlukan penyempurnaan dari berbagai sudut, baik segi isi maupun pemakaian kalimat dan pemilihan kata-kata. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun kesempurnaan penulisan penelitian ini.

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan penulis berharap semoga penelitian ini dapat bermanfaat dan menambah wawasan serta referensi bagi semua pembaca khususnya pembaca umum dan menjadi literatur dalam dunia pendidikan.

Bandung, Agustus 2018

Peneliti

Jesica Christina M

41814037